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皆様今日は！先週のゴルフ同好

会で久々に優勝させて頂きました。

一緒に回って頂きました、松山エレ

クト、丸山正男さん、佐藤弘志さん

ありがとうございました。佐藤弘志

さんはお子様の看護のため新潟で

の生活ですがタイミングよく参加

され、久しぶり佐藤さんの笑顔が見られてうれしく

思いました。 

さて、そのゴルフの表彰式のあと田口さんのお店

で２次会の席で誰が最初に話されたか忘れましたが、

参加された方々の新婚旅行はどこに行ったという話

になり、一人は和歌山南紀方面、または箱根、日光鬼

怒川、ちなみに私は大洗・水戸に行ってきましたが

武田恒夫さんはさすが西海岸だったそうです。よく

英語も話せないのにアメリカへ若い人は勇気がある

なと思って聞いておりました。  

今週 29 日は日本ダービーですがその出走馬の中

にちょっと変わった名前の馬が出走します「オニャ

ンコポン」西アフリカのアカン語で「偉大なもの」と

言いう意味ですが、馬のオーナーが進撃の巨人のフ

ァンで「おにゃん子クラブ」世代だったそうです。ぜ

ひ馬券に関係なく注目をしてください。 

 

 

 

｢2022-23年度地区研修・協議会のお礼｣ 

｢ガバナー公式訪問ご準備のお願い｣ 

・渡邉ガバナー補佐エレクトより、 

｢2022-23年度会長・幹事会開催のご案内｣ 

日時： 6月 25日(土)17：00～20：00 

会場： 岩室温泉ホテルゆもとや 

 

例会日 ２０２２. ５．２４ №１６６３ 

 

会 長 ： 石 川 一 昭  幹 事 ： 岡 田 大 介  Ｓ Ａ Ａ ： 花 井 知 之 

◆本日の行事:「ファイヤーサイドミーティング報告会」  

◆本 日 の 出 席：５７名中２８名 

◆先々回の出席率：５７名中５３名 92.98％ 

（前年同期 87.50％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

5/17 ファイヤーサイドミーティング 

松山浩仁、武田恒夫、佐藤義英 

丸山 勝、坂内康男、本田芳久 

早川瀧雄、花井知之、本間建雄美 

小林伸行、吉川将人、宮川雄一郎 

長谷川哲昌、吉田文彦、野崎喜嗣 

石川一昭、下村啓治、石丸 進 

大野新吉、岡田大介 

5/20 ファイヤーサイドミーティング 

松山浩仁、武田恒夫、田口実仁佳 

森 宏、渡辺 徹、星野義男 

神田敬宏、羽賀一真、石川友意 

落合益夫、渕岡 茂、浅野潤一郎 

5/19 第２回ゴルフ大会 １８名 

5/19 加茂 RC  田中耕太郎 

5/21 高橋年度 地区研修・協議会 

米山忠俊、石黒隆夫、石川勝行 

松山浩仁、武田恒夫、渋谷義徳 

佐藤義英、外山裕一、福岡信行 

長谷川哲昌、高橋暢雄、吉川将人 

渡辺 徹、羽賀一真、石丸 進 

岡田大介、石川友意、渕岡 茂 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 5 月号(閲覧)・週報 No.1662 

・三条 RAC50 周年記念事業のご案内 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  

「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。｣  

「 今 こ そ 見 せ よ う ロ ー タ リ ー の 底 力
ち か ら

を ！ 」   No.34 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 

シェカール・メータ  RI 会長  

第 2560 地区：高尾茂典ガバナー  

三 条 北 RC： 石 川 一 昭 会 長     

会長挨拶： 石川一昭 会長 

幹事報告： 岡田大介 幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

 

・髙橋ガバナーエレクトより、 
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ローターアクトクラブからのご案内が二つございます。一つ目はローターアクトクラブ

50 周年記念事業の 50 ㎞清掃活動の 2 回目のご案内です。第 1 回目は 4 月に実施され当

クラブは協力しなかったんですが、今回はその 2回目として 6月 11日の開催です。 

開催・・6月 11日 集合・・7：30(作業 8：00～9：00) 集合場所・・中央公民館  

ご参加ご協力をお願いいたします。 

もう一つは、三条ロータ―アクトクラブ 50周年記念式典祝賀会のご案内です。 

開催日時・・7月 23日(土)14：00  会場・・ジオワールドＶＩＰ 

松山会長エレクト・米山ガバナーノミニーが招待されていますが、参加ご希望の方はお

申し込みください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松山 浩仁 君 長男が大学時代からのアメフトの試合でインターセプトを決めました。 

残念ながら試合には負けましたが、怪我の無い様に!! 

星野 義男 君 ファイヤーサイドミーティング報告会、各委員長に感謝して!! 

丸山 勝 君 ＢＯＸに協力。 

石丸 進 君 羽賀さんに協力致します。 

石黒 隆夫 君 地区協参加の皆様、大変お疲れ様でした。本日のＦＳＭ発表者の皆様ありがとうご

ざいます。 

米山 忠俊 君 5 月 21 日(土)に開催されました高橋年度地区研修協議会に、松山次年度会長、

武田次年度幹事さん出席大変ご苦労様でした。 

羽賀 一真 君 ＦＳＭお疲れ様でした。次年度に向けて、もう動き始めていますね。 

坂内 康男 君 ＢＯＸに協力。 

松山浩仁会長エレクト、ファイヤーサイドミーティング大変ご苦労様でした。 

   

石川 一昭 君 先週のゴルフ同好会で優勝致しまして、その御礼です。 

同じ組の松山さん、佐藤弘志さん、丸山正男さん、ありがとうございました。 

花井 知之 君 ＢＯＸに協力します。 

松山 浩仁 君 石川さん同好会ゴルフ優勝、オメデトウ!! 

森  宏 君 コロナ陽性者、このまま減るといいですね。 

５月２４日現在累計  ３０５，０００円 
ロータリー財団 BOX 

５月２４日現在累計  ２１８，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

５月２４日現在累計  ８０７，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

委員会報告： 森 宏 青少年奉仕＆ライラ委員長 

 
ポール・ハリス 
・フェロー 認証 

 
 

PHF+5 

米山 忠俊 会員 

ロータリー財団 
 

2020-21 年度 
会員増強表彰 

 

2020-21 年度  
会員増強委員長 
 

渡辺 徹 会員 

 

ガバナー賞 
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次年度ロータリー情報委員会  

外山裕一 委員長 

 1 日

目に参加いたしました。 

前半の方は私、遅刻をしたもので

わかりませんが、ロータリー情報委員会の仕事と

しては新会員のオリエンテーションを開催する

ことで、その中でロータリー財団・米山奨学会を

新入会員に意識づけをすることと、もう 1つロー

タリーについての情報を会員に周知する、これは

勉強会も含めて会員の皆様に伝達するのが 1つの

役目です。また、ロータリアンとしての責任・特

典等を知ってもらうことが、まずもっての仕事か

と思っております。 

今年度の予算はまだ理事会で承認されていな

いので、はっきりしたことは言えませんが、見え

る化で今年からちょっと始めてはいますが、来年

度も引き続きより解りやすい形で新入会員に伝

達出来たらと思っております。 

会長エレクトからのお願いは新入会員にはオ

リエンテーションを開催しロータリーの活動を

周知していただき、財団・米山・ニコニコＢＯＸ

等の意義を十分に伝達するということ、二つ目に、

例会においては新入会員だけでなく一般会員に

対してもオリエンテーションをやってもらいた

い、三つ目にマイロータリー登録の推進とロータ

リー賞の研究をお願いされています。長年いろん

な会に参加していただくと、ちょとずつわかって

いただけるのかと思っておりますが、最初のとっ

かかりは漠然とするとモヤモヤした中で何年も

過ごすことになりますので、情報委員会としては

新入会員に勉強の第一歩としてやっていかなけ

ればと思っています。 

ぜひ皆さんで会員増強委員会も含め新入会員

候補をどんどん上げえてもらって入会していた

だき、新会員に周知できるように情報委員会とし

て活動できたらと思っています。 

雑談の中でもいろんないい話が出てきました。

年配者になってくるとなかなか足を運ぶことも難

しい状況になったり、会費等も含めていろんな部

分を見直して、退会ではなく何か名前を残せる方

法はないものかという話もありました。通常の例

会には参加する時間がなく夜出て来てくれた会員

もあり、いろんな話が聞けて嬉しく感じました。 

次年度はわたくし拙い委員長ではございますが、

よろしくお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川 友意 君 昨日久しぶりの休みで、以前から孫と約束しておりました苺刈り燕の農園に行って

きました。丁度お昼時でお腹いっぱい食べたので昼食代がうきました。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

本間建雄美 君 ニコニコＢＯＸに協力。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

先日早朝から散歩に行ったら知り合いに会い、ゴミ袋持参でゴミを拾い集めていま

した。一ノ木戸から橋を渡って島田方面までゴミを拾いながら「ウォーキング、ウォ

ーキング」と元気な声を出してさわやかに去っていきました。市内ロータリークラブ

の方です。一ノ木戸の星野お茶屋さん、あなたを尊敬します。 

金子太一郎 君 松山会長エレクト、武田次年度幹事、先週怒涛の一週間お疲れ様でした。 

本日の行事 ： 「ファイヤーサイドミーティング報告会」 

5/16 三条ロイヤルホテル 
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次年度プログラム委員会 

宮川雄一郎 委員長 

17 日のファイヤーサイドミーテ

ィングに参加させていただきまし

た。プログラム委員の活動といたし

ましては、例会のプログラムを組むことで、8月か

ら会員増強月間など様々な月間があるので、各委

員会と情報を共有しながら例会の予定を組んでい

きたいと思います。ファイヤーサイドミーティン

グでいただいたお声としては具体的に、面白い卓

話の方をいろいろピックアップしたいなというこ

ともあるんですが、松山会長から言われたことと

しては大河津分水 100 周年ということで大河津分

水に行きたいということ、下村さん・坂本さんの

卓話を実現してほしいというリクエストをいただ

きましたので、そちらのほうも中山さん長谷川さ

ん小林さんと協力しながらどういう風にゲストを

よんで、どのポイントで夜例会をするのか親睦さ

んとも協議しながら進めていきたいと思います。

実際なにもまだ決まっていませんので、これから

色々組み立てて行きたいと思います。引き続きよ

ろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度ロータリー財団委員会 

石川友意 委員長 

5 月 20 日(金)おゝ乃さんを会場

として、松山年度第 3回ファイヤー 

サイドミーティングが開催されまし

た。当日、会長幹事含め 12名の出席で、昔各家庭

で行われたような人数で、その頃を思い出しなが

らの会でした。会長・幹事さんは、3回目というこ

とでだいぶお疲れの様でしたが、これが最後とい

うことで気合を入れて望んでおられたようです。 

最初、松山会長より年度の会長方針を説明、そし

て書く出席委員会への活動への要望やお願い等の

お話しをいただき、1年間楽しくロータリーの活動

しながら、節度ある行動をお願いしたいと他のク

ラブの事例を紹介しながらお話しをいただきました。 

その後、各委員会から活動内容の発表があり、意

見交換の場となりました。その時出たご意見を少

し紹介いたします。 

1.高齢クラブの退会防止としての楽しめる企画を!! 

2.楽しいクラブ旅行をしたい。 

3.楽しく少し変わった早朝例会は何かないか？ 

4.仕事から離れたため、ネクタイでの出席が辛くな

ったので、もっと気楽な服装ではどうか？ 

5.感染症のおかげで、生活困窮者への支援策を！ 

6.例会出席 0 の方に出ていただけるようにするには？ 

等々 

当クラブは 70 才以上の人数が地区内で一番多

いクラブだそうですが、その分高齢でも元気な方

が多いということだと思います。 

私も 70 才を過ぎてしまい高齢の方に入ってお

りますが、2度目の財団担当をはりきって努めたい

と思っております。久しぶりなのでもう一度よく

勉強させていただき、クラブの皆さんのご寄付が

ポリオ根絶をはじめ、ロータリーの目指すたくさ

んの世界の人善的な支援に大いに役立っている事

を会員に良くお伝えしたいと思います。 

各委員会の活発な取り組みや活動が松山年度を

大いに盛り上げるカギとなります。松山年度の方

針の進化できる年度となる様やって行きたいと改

めて思ったファイヤーサイドミーティングでした。 

 

5/17 三条ロイヤルホテル 

5 / 2 0  餞心亭 お ゝ 乃   
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松山浩仁 会長エレクト 

「Service & enjoy 進化するロ

ータリー！」のテーマのもと先週

月曜日の FSM 皮切りにいよいよ次

年度が始動したという感じです。

あと 1 か月余りで次年度が始まる

という緊張感とプレッシャーを感じています。石

川会長は肩の荷が下りた気持ちで、残りの 1 か月

余りを消化試合のようにこなしていくのでしょう。 

先週月火金と 3 日間に渡り FSM が開催され木曜

日には同好会ゴルフ、金曜日には地区研修会があ

りましたので私と武田幹事は 1 週間どっぷりとロ

ータリーに浸かっていました。また昨年はお弁当

持ち帰り、一昨年は書面での配布という事で 3 年

ぶりに懇親会付きの FSMとなりました。 

1 日目の月曜日はロイヤルホテルさんに於いて

クラブ奉仕 Aを中心に 13名、2日目の火曜日もロ

イヤルホテルさんにてクラブ奉仕 Bを中心に 20名、

最終の金曜日はおゝ乃さんにてそれ以外の奉仕委

員会と R 財団、米山奨学、青少年奉仕＆ライラで

12名の方々にお集まりいただきました。まだ入会

して浅い方の中には、これを夜例会と勘違いして

昼の例会を休まれた方もいらっしゃったようでし

たが、3日間に渡り少人数で私の次年度テーマを説

明させていただき、皆さんからも忌憚のない意見

を頂戴いたしました。そんな中 3 日間とも先週入

ってきた RC の不祥事を報告する事となりました。

私もテーマの中に enjoy と謳っているので、奉仕

活動の中でも時には楽しい事もやりたいとは思い

ますが、余りにも行き過ぎた行為で逮捕されるよ

うな事にならないように、皆さんで気を付けまし

ょう。 

私は会長エレクトとはいっても知らないことも

多く、先輩会員の方々には色々教えてもらい指導

をいただきながら労いの温かい言葉もいただきま

した。また若い会員の方からはパワーをいただき

ましたし、他にも皆さんから色んな案や異見をい

ただきましたので、今後の活動に反映させていた

だきたいと思います。本当に充実した 3 日間でし

た。 

そして 3 日間ともメンバーも人数も違いますの

で、それぞれに違った雰囲気の中で開催され特に

2 日目は人数も多く声のデカい人が多かったのか

大変賑やかしく行われました。 

「Service & enjoy」・・楽しく奉仕、石黒年度

に新型コロナウイルスでなかなか深められなかっ

た親睦を深め、外山裕一パスト会長よりスピーチ

は短くをモットーに、あと 1 か月あまりで次年度

がはじまります。 

皆さんどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２回  ゴルフ大会  開催日：5 月 19 日(木) 場所：ヨネックスカントリークラブ                                      

参加者：柄沢憲司、外山晴一、岡田大介、花井知之、樋口 勤、武田恒夫、田口実仁佳 

佐藤義英、落合益夫、加藤 實、松山浩仁、佐藤弘志、石川一昭、丸山正男、中山正義 

丸山 勝、森 宏、石丸 進 (敬称略) 

優勝：石川一昭 会員     準優勝：落合益男 会員     ３位：佐藤義英 会員 
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行事予定（第４分区内ＲＣ） 
 

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附  ★6月～9月例会場変更 吉田 燕市交流センター 

 

 

８日(水) 三 条 RC 三条信用金庫本店 ２３日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 

１４日(火) 分 水 RC 新潟大栄信用組合本店  ２３日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター 

  11：00～14：00 ２４日(金) 吉 田 RC 燕市吉田産業会館  

２０日(月) 三条南 RC 三条信用金庫本店   10：00～15：00 

２１日(火) 分 水 RC 新潟大栄信用組合本店  ２７日(月) 三条南 RC 三条信用金庫本店 

  11：00～14：00 ２８日(火) 三条北 RC 三条ロイヤルホテル 

２２日(水) 三 条 RC 三条信用金庫本店 ２９日(水) 三 条 RC 三条信用金庫本店 

   ３０日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 
 

 

日 月 火 水 木 金 日 

   1 2 3 4 

    三条 RC 三条東 RC 吉田 RC   

    ｢クラブフォーラム｣ 

西山徳芳会長ｴﾚｸﾄ 

｢クラブフォーラム｣

燕 RC｢外部卓話｣ 

加茂 RC｢外部卓話｣

巻 RC通常例会 

早朝例会 

会場：本町公会堂 

  

5 6 7 8 9 10 11 

  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC  吉田 RC   

  ｢クラブフォーラム｣  

松﨑孝史会長ｴﾚｸﾄ 

米山奨学生スピーチ 

サボー ペーテル君 

  

クラブ休会 ｢外部卓話｣  

燕 RC｢地区協報告会｣  

加茂 RC｢外部卓話｣ 

巻 RC 通常例会 

通常例会   

12 13 14 15 16 17 18 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC  吉田 RC    

｢クラブフォーラム｣  

松﨑孝史会長ｴﾚｸﾄ 

｢今年度を振り返って｣  

石川一昭会長 

｢一年を振り返って｣  

歸山肇会長 

五十嵐博宣幹事 

燕 RC｢内部卓話｣ 

 

｢一年を振り返って｣ 

会長・幹事・SAA 
燕 RC 15日へ変更 

加茂 RC｢外部卓話｣ 

巻 RC休会 

｢会員卓話｣ 

寺澤清仁会員 

 

19 20 21 22 23 24 25 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC    吉田 RC   

    ｢会長幹事慰労会｣ 

 

｢外部卓話｣ 

日本ご当地アイドル

活性協会 

代表 金子正男様 

｢会長幹事慰労会｣  ｢会長幹事慰労会｣

燕 RC 

｢新旧交替慰労会｣ 

加茂 RC 

｢会長幹事慰労会｣ 

巻 RC 

｢会長幹事慰労会｣ 

｢夜例会｣ 

26 27 28 29 30    
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東・燕・巻 RC    
クラブ休会 ｢会長幹事 SAA 慰労会｣  

 

クラブ休会 

 

休会 

加茂 RC｢今年度総括｣

会長・幹事 

  

6月 

記帳受付 

開会点鐘・１２：３０ 

食事・会食にてご用意いたします。 


